

15 Jahre Perinatal- und Neonatalerhe- bung in Sachsen (1992 bis 1996)

Die Sicherung der Qualität ärztlichen Handelns ist fester Bestandteil der ärztlichen Berufsausübung. Zum 15-jährigen Jubiläum der Perinatal- und Neonatalerhebung in Sachsen wurden die Entwicklung und die wichtigsten Ergebnisse seit Beginn der Erhebung im Jahr 1992 in einer Festschrift vorgelegt.

Sie ist ein Beleg für das engagierte, ergebnisorientierte Zusammenwirken von Haupt- und Ehrenamtlichen im Bereich der Geburtshilfe und Neonatologie.

Gegenwärtig beteiligen sich 49 geburtshilfliche Einrichtungen und 34 neonatologischen Kliniken und Abteilungen an dem Qualitätsmanagement-Projekt in Sachsen.

Diese Broschüre kann schriftlich an Sächsische Landesärztekammer, Referat Projektgeschäftsstelle oder per E-Mail unter: quali@slaek.de angefordert werden.